



Beste Stimmung beim Samerberger Kinderfasching

Beitrag

Einer der Höhepunkte des **Samerberger Kinderfaschings** war neben der großen Tombola der Auftritt der [Prienarria-Tennies](#) und der [Prienarria-Kids](#) aus Prien. Gespannt warteten die Kinder auf den Auftritt von [Prinzessin Laura](#) (Laura Celentano, 12 Jahre) und [Prinz Antonio](#) (Antonio Berquet, 13 Jahre) mit Ihrem Hofstaat der Kinder- und Teeniegarde, die unter lautem Applaus Ihren Prinzenwalzer und die Show der Kindergarde präsentierten. Ihre Lieblichkeit Prinzessin Laura II., zauberhafte Regentin aus dem Königreich der kreativen Künstler und Seine Hoheit Prinz Antonio I., königlicher Ballkünstler und edler Thronfolger aus dem Reich der Kindergarde zogen das Publikum auch mit fetzigen Tänzen mit einigen gekonnten Hebefiguren in ihren Bann.

Ausgelassen tanzten die kleinen Faschingsnarren durch den Saal im Gashof Maurer, vergnügten sich an den Spielstationen oder stärkten sich mit Würstchen und Pommes. Die Eltern der Kinder ließen sich derweilen Kaffee und Kuchen schmecken und erfreuten sich an den phantasievollen Kostümen und der guten Stimmung im Saal. Hier zeigen wir Impressionen des bunten Faschingnachmittags mit viel Spaß und Freude für die Kinder. Er wurde veranstaltet vom Samazwergal e.V.

Fotos: Rainer Nitzsche



























KÖPPL
INGENIEURE

WIR SCHAFFEN TRAGENDE VERBINDUNGEN

Hochbau | Brückenbau | Industriebau | Generalplanung | Energieberatung | Objektüberwachung

KÖPPL INGENIEURE | PLANUNG UND BERATUNG IM BAUWESEN GMBH
Strohbühlstraße 1 | 83022 Rosenheim | T+49 8031 2940-0 | mail@koeppl-ingenieure.de | www.koeppl-ingenieure.de



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte



1. Grainbach
2. Samerberg